

Plenario ordinario

del 6 de julio 2023

Siendo las 18,40 horas, en nuestra sede y con la presencia de:

- Por zoom: Alba, Pilar, Miguel Ángel, Vicente

- Presencial: Roberto, Iván, Marifé, Chon, Luis, Rafa, Constan, Julio, Juan, Celedonio, Fidel, Carlos N, Pepa, Carmen, Domingo.

Damos inicio al desarrollo del siguiente orden del día:

1. Aprobación de actas anteriores
2. Informe del estado económico actual de Podemos Leganés, después del 28 M
3. Información sobre la Asamblea de Militantes del 5 de julio con Ione Belarra.
4. Información sobre las reuniones con militantes de otros círculos.
5. Decisiones a tomar sobre el auxiliar o consejero del grupo municipal
6. Campaña del 23J
7. Varios

Desarrollo:

1. No se han podido presentar y quedan pendientes de aprobación.
2. El responsable de Organización y Finanzas no se ha presentado. La portavoz expone las pocas cuentas que tenemos desde el CCA de Podemos, donde podemos observar los gastos, pero no los ingresos con claridad. Javier Cid tiene que informar sobre los gastos de campaña donde Leganés puso un buen monto de dinero y no tenemos información de los gastos hechos para las municipales. No tenemos información completa para poder plantear opciones para la manutención del local. Según informa Alba, Rubén de la SOA le ha señalado que el local se va a cerrar, aunque Lily V. (de estatal) haya dicho que aquellos locales que se puedan mantener lo hagan. Ambas informaciones se contraponen según señalan algunos militantes. La concejala también aporta la posibilidad de que se pregunte a l@s militantes la posibilidad de aumentar aportaciones. Se informa que lo que puede aportar la concejala lo deciden en el ayuntamiento al día

siguiente, ya que queda por definir los 60,000 euros que puede recibir como sueldo. L@s militantes preguntan sobre la situación de sus aportaciones. Much@s coinciden en señalar que es extraño que desde la SOA se vaya a cerrar nuestro local sin saber a ciencia cierta lo que ganará la concejala, y si dicha aportación permitirá la manutención de este. El punto queda pendiente.

3. La portavoz informa sobre la asamblea de militantes con Ione Belarra. Ella explicó que iremos con SUMAR como coalición, e incidió en que nosotr@s no somos SUMAR, que sólo vamos con ellos para el 23J y la campaña será desde Podemos. Hacen un llamamiento a la reestructuración de Podemos a partir del 24J. No queríamos ser el pretexto para volver al bipartidismo. La militancia pidió, mayoritariamente, que volviéramos a los principios de nuestra fundación a partir del 15M, y que comenzáramos a trabajar de forma horizontal con respeto a las bases, de forma democrática. Desde estatal se informó sobre la importancia de mantener los locales, cosa que ya se había informado a los CCA para que lo trasladasen a los círculos. Esto ayudaría al empoderamiento de los militantes y de su trabajo. La situación de la Comunidad de Madrid se expuso claramente: manipulación de chats y redes en beneficio de ciertos intereses, necesidad de asumir las responsabilidades por parte de la SOA y el CCA por su mala gestión y actitudes mordaza con los círculos, la falta de respeto de la SOA hacia las decisiones de los plenarios que se suponían soberanos con respecto a las alianzas electorales, así como la necesidad de recuperar a los compas que por estas razones nos han ido abandonando. Ione terminó incidiendo que l@s militancias debían ser un poco más autónomas, con más participación, cada militante debe tener un trabajo específico, con un cambio de estructuras. Sobre Leganés, se comenta que, en relación con la campaña del 23J, iba a estar difícil de coordinar con Más Madrid en cuanto a mesas, carteles y demás.

4. Se informa sobre una reunión de militantes a nivel de Comunidad de Madrid donde nos reunimos más de 30 círculos diferentes, a la que fuimos invitados. Se expone un documento en el que se pone de relevancia los siguientes objetivos: volver a los principios básicos del 15M, creemos en el proyecto de Podemos y decidimos recuperar y trabajar de forma transparente, horizontal, democrática, con un diagnóstico y debate para el futuro de Podemos como instrumento político, con la recuperación de los espacios militantes. Nos invitan a seguir participando como militantes en diferentes lugares de Madrid.

5. La portavoz plantea que el problema que surge con las decisiones de la SOA de Madrid es no respetar las funciones y decisiones del plenario de Podemos Leganés, ya que al parecer el auxiliar vendrá impuesto por ellos, aunque requiera de la aprobación y confianza de la concejala. Se debate en relación con la poca transparencia con respecto a este tema por parte de autonómico. La concejala

señala que la auxiliar debe ser una persona que sea de Podemos y que tenga la confianza del círculo, pero que este punto entraba dentro del acuerdo con IU, aunque no hay ningún documento que lo acredite, y que Madrid autonómico tendrá que negociarlo. Otro militante cuestiona que eso sea así porque según los documentos le corresponde al Círculo determinar la política y los auxiliares o asesores que acompañarán al grupo municipal. Se sigue el debate alrededor de este problema. La gran mayoría de militantes señala que no están dispuestos a que no se acepte la participación del Plenario en decidir quién debe ser el auxiliar que colabore en el GM. La concejala participa señalando que el o la auxiliar debe ser una persona de Podemos, aunque lo del auxiliar entra en el acuerdo con IU (aunque no existe nada escrito) por lo que le han informado, e dice que piensa que el acuerdo no está cerrado del todo. Vari@s militantes señalan que en los documentos nuestros, dan validez a que la elección de auxiliar y la política municipal del GM lo marca el Plenario como órgano máximo de nuestro círculo. Proponen una votación sobre este punto, tal y como figura en el art. 52 de nuestros documentos organizativos, donde señalan esto como competencia del círculo. Propuesta de un militante: que al auxiliar para el GM se elija desde el Plenario de Podemos Leganés, como siempre se viene haciendo desde anteriores legislaturas. La concejala decide no votar porque no reconoce el punto. Resultado de la votación es de 15 votos a favor y 2 abstenciones, además de haberse retirado un compañer@ por razones de tiempo. Así queda APROBADO este punto.

6. Sobre la campaña del 23J, la concejala señala que tenemos problemas serios de comunicación con MM, no nos dan materiales y no quieren coordinar nada con nosotr@s. La campaña se inicia esta noche con pegada de carteles que ha sido informada a tod@s los grupos, informado por IU. Se sugiere pedir espacios por nuestra cuenta, y la puesta de dos mesas. Queda pendiente de verse en el CCM.

7. Varios. - no se presenta ninguno.

Siendo las 20,40 horas se da por finalizado el Plenario.